

市政トピックス



えちごトキめき鉄道(株)開業10周年セミナー 3/14



開業10周年を迎えた、えちごトキめき鉄道の記念セミナーが直江津駅で開催されました。セミナーでは、参加した直江津南小学校6年生から手書きのメッセージとお祝いの言葉が贈られたほか、一般公募で選ばれた開業記念のロゴマークが発表され、考案者への表彰も行われました。ロゴマークを付けた列車が出発する際には、参加者が発車の合図で列車を見送りました。



金谷地区公民館竣工式 3/15

新たに完成した金谷地区公民館の竣工式を行い、中川市長は「誰もが使いやすく、世代を超えた人々の交流が広がることをコンセプトとした。地域の新たなシンボルとして、学びや憩い・交流の場として、末永く親しまれる施設になることを期待している」とあいさつ。アトラクションとして、関根学園高校吹奏楽部の演奏や公民館利用団体による民謡と三味線の合奏が披露されました。



浦川原区谷集落 地域おこし協力隊辞令交付式 4/1



浦川原区谷集落で地域の活性化に取り組む「地域おこし協力隊」に齊藤恒一こういちさんが着任しました。齊藤さんは「キャンプが趣味で狩猟にも興味があり、鳥獣被害対策にも取り組んでみたい。地域のお手伝いをしながら、集落の魅力も発信していきたい」と意気込みを語りました。齊藤さんは今後、棚田での稲作や月影雅楽の継承のほか、地域の情報発信などに取り組みます。



上越市立三和小学校 開校式 4/9

三和区の里公、上杉、美守の3つの小学校を統合し、新たに設置した「三和小学校」の開校式が行われました。あいさつに立った中川市長は、全児童203人に向け「新たな歴史と伝統を築く地域の拠点ともなるこの学校で仲良く元気に学び、たくさんの思い出を作り、希望を持って歩いてください」と激励。児童は新たな学舎への思いを発表したほか、新しい校歌を斉唱しました。

